



La bataille pour la succession de John Fru Ndi fait rage au sein du Social democratic front. Le premier vice-président est accusé d'avoir « vendu » la présidentielle de 2018

Le premier vice-président et le président régional pour le Littoral du SDF sont officiellement à couteaux tirés. Les événements de ces derniers jours en sont la preuve. Sur les antennes de Radio Equinoxe à Douala, le député Jean Michel Nintcheu est passé à l'offensive.

Il accuse l'honorable Joshua Osih d'avoir vendu la présidentielle de 2018 au Rassemblement démocratique du peuple camerounais (Rdpc). **« Osih c'est un petit mafieux. Je vais vous faire une révélation. Je n'ai pas l'habitude de parler. Que Osih vous dise, 4 jours avant l'élection présidentielle, ce qu'il faisait au Cabinet civil. Ce qu'il faisait, qui est ce qu'il a rencontré, dans quel contexte, qui était l'adversaire à abattre ? Combien est-ce qu'il a reçu pour mettre les gens dans les bureaux de vote ? Pour jouer au partenaire de Monsieur Biya »**

En effet, le député est accusé d'avoir été un allié de Paul Biya au cours de la présidentielle de 2018 contre le président du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc). **« Parce qu'il savait que l'Homme à abattre ce n'était plus Biya c'était Kamto. Que Osih dise combien il a reçu ce jour là. 4 jours avant les élections pour mettre les représentants dans les bureaux de vote. »**

Trahison

Dans sa sortie, le président régional du SDF dans le Littoral accuse son camarade à l'Assemblée nationale d'avoir trahi le peuple Camerounais.

Selon lui, l'absence de production du rapport de l'élection de 2018 par Joshua Osih est un aveu. « **Je suis prêt à tout moment à faire une confrontation avec Osih. D'ailleurs deux 3 ans, on demande à Osih de faire le rapport de l'élection présidentielle 2018, il ne l'a pas fait. Si l'avait fait, 3 ans après on ne continuerait pas à lui demander de le faire. Osih a trahi tout le peuple camerounais, il a trahi la confiance que nous avons placée en lui en 2018 en prenant l'argent à l'adversaire pour se faire laminer dans les élections. Osih a trahi la confiance du peuple Camerounais. C'est pour cela que Osih ne vaut même plus le prix du papier sur lequel est écrit son nom...** » déclare avec fermeté le bouillant député SDF.

Ajoutant en outre être en possession de preuves : « **Il y a des témoins oculaires. J'étais son confident à l'époque. Je le dis et je le maintiens. Qu'il vienne me contredire...je vais donner des éléments factuels.**

Cette sortie du député Jean Michel Nintcheu intervient alors que Joshua Osih avait assuré être victime d'une cabale, à la publication de la lettre rédigée par 66 députés à l'intention du Congrès américain.

En outre, la bataille entre le premier vice-président du SDF et le président régional du SDF dans le Littoral est officielle depuis la présidentielle de 2018.

L'on sait que les deux hommes ne partagent pas le même point de vue sur la marche des affaires du parti. L'on se souvient par exemple que Joshua Osih voit d'un mauvais œil les contestations « **violentes** » dont l'honorable Nintcheu est un habitué. Comme ce fut le cas au lendemain de la présidentielle alors que son camarade de parti préconisait une manifestation contre les « **fraudes massives à l'élection** ». Depuis lors, les coups entre les deux hommes se multiplient et sont désormais un secret de polichinelle.

EcoMatin